

**総務企画部会 部会研修
ニュースパーク(新聞博物館)
新聞黎明期から現代情報社会まで**

総務企画部会では本年度の研修として1月26日(金)「情報社会と新聞を学ぶ」をテーマに横浜市中区日本大通のニュースパーク(日本新聞博物館)を見学しました。

このニュースパークは2000年10月、日刊新聞発祥の地・横浜に開館し、日本新聞協会が運営する情報の大切さと新聞・ジャーナリズムの役割を学べる施設です。

当日は、2階企画展示室で「2023年報道写真展」を開催中で35社の報道カメラマンが政治・経済・社会・スポーツ・芸能など幅広い分野で決定的瞬間を捉えた逸材300点が展示されていて大いに感動。3階常設展示室では、新聞の歴史的な資料や新聞を支えた技術の展示、情報社会と現代の新聞ジャーナリズムの役割を学ぶことができました。

■NEWSPARK TIMES
「情報社会と新聞」学ぶ
展示が語る歴史と今
ニュースパークで実感
■体験プログラムも用意
■2023年報道写真展
■ニュースパーク
■The Japan Newspaper Museum
■登戸地区社協総務企画部会

青少年福祉部会
青少年福祉部会は七夕まつりを6月18日に登戸稻荷社で子ども会とともに実施、コロナ禍以後、4年ぶりとなる紙飛行機大会を11月5日に登戸小学校で開催しました。子どもたちはスタッフから折り方を習い、学年ごとに輪番しや滞空時間の競技を楽しみました。

障がい福祉部会
登戸地区社協障がい者部会では12月3日、福祉パルにて「障がい者団体とのクリスマス会」を4年ぶりに開催しました。障がい者とその介助者を含め十数名の参加で、クリスマスソングやフラダンス、マジックショー等の楽しい催し物が行われました。

社会福祉大会
令和5年10月30日カルツツかわさきにて開催された第59回川崎市社会福祉大会で登戸地区社会福祉協議会総務企画部会の齋藤博さんが地域福祉貢献者として会長表彰されました。

たくさんのご協力 ありがとうございます!!
令和5年度 賛助会費報告 573,000円 (内 401,100円 登戸地区社協に)

★今年度は納入方法が「社協窓口」と「振り込み」のみにもかかわらず、会員の皆さまには多くのご寄付を頂き、スタッフ一同感謝いたしております。

共同募金・年末たすけあい募金 ご協力ありがとうございます
登戸地区 令和5年度募金総額 1,760,342円

赤い羽根 共同募金
10月1日～12月31日

**福祉の輪
ひろげて明るい 街づくり!**

賛助会費のご協力をお願い申し上げます
登戸(登戸・登戸新町) 地区社協の主な仕事

- のぼりと福祉フェス開催
- 社会を明るくする運動への協力
- 共同募金・年末たすけあい運動の推進
- 登戸老人いこいの家の運営・協力
- 母親クラブへの後援
- 社協研修会休止中
- ふれあい型老人会食会休止中
- にっこり会
- 広報紙「のぼりと」の発行
- 子ども会活動への協力
- 障がい者団体との交流会・クリスマス会
- 子育てサロン「ひよっこ」への協力

等々
町会、自治会、民生委員児童委員協議会、保護司会からの会費、そして地域の皆さまからの賛助会費によって支えられています。

**3. 31
2024 No.31**

のぼりと
健康と幸せが守られる明るい福祉の街づくり

社協は
社会福祉協議会の
略称

発行 登戸地区社会福祉協議会
川崎市多摩区登戸1891
第3号出ビル3階
TEL 935-5500

発行人
編集人
松本英嗣
総務企画部会

「ひよっこ」稲田東地区社協と交流 はらぺこあおむしを出張公演



▲ 「はらぺこあおむし」のペープサーントーに見入る子どもたち



▲ 「ひよっこ」メンバーが「はらぺこあおむし」を披露

登戸民生委員児童委員協議会の子育て支援サークル「ひよっこ」は、12月10日(日)稲田東地区社会福祉協議会(稲田東地区社協)障がい児福祉部会の要請を受け、「クリスマス会」で紙人形劇(ペープサーントー)を公演しました。

クリスマス会は小学生の障がい児親子21組とスタッフが共にサンタ帽や彩り豊かな三角帽を纏い華やかな雰囲気で始まりました。子どもたちは「ペープサーントー」の他、段ボールで手作りした「ゲーム・サンタポーリング」、「一緒に歌って踊りましょう♪(3曲)」などを楽しみ、最後はサンタさんのプレゼントが用意されていました。

◆ いきいきと過ごせる町づくり◆

登戸地区社会福祉協議会は、登戸・登戸新町の地域で活動しています。福祉の支援を必要としている方々や、まちの誰もが生き生きと過ごせる町づくり、絆づくりを、諸団体と協力して活動しています。

昨年、「のぼりと福祉フェス」(登戸福祉まつり)を、にぎやかに開催しました。今年も11月に開催予定です。多くの方々の参加をお待ちしています。

老人福祉部会、青少年福祉部会、障がい福祉部会、総務企画部会の4つの部会もそれぞれ頑張って活動しています。

登戸地区社協会長
松本 英嗣